



# El diseñador Juan Vidal, director de vestuario de un videoclip

28/05/2019



El diseñador eldense **Juan Vidal** se convierte por primera vez en director de vestuario del videoclip Otro lugar de **Larios y Alizz ft. Paula Cendejas**. El diseñador ha confeccionado todo el vestuario del vídeo y también ha creado una colección en exclusiva con la que ha querido representar la **dualidad entre el estrés urbano, a través de estilismos sobrios y encorsetados**, hasta la desconexión con diseños llenos de color e intensidad.

Para crear esta colección, Vidal se inspiró en sus

orígenes: el **Mediterráneo**. Su gente, sus colores, esa luz tan especial, y en definitiva, el espíritu mediterráneo que caracteriza a esta zona, y también a la ginebra Larios, le ayudó a representar una sofisticación relajada con un toque de extravagancia.

<https://www.youtube.com/watch?v=Ruzdy83sYdo>